

28.10.2012

Heilbronn

Die Region stellt sich vor

Heilbronn.



Auf insgesamt zwölf Schautafeln präsentiert sich die Region Heilbronn-Franken von Montag, 29. Oktober, bis Montag, 19. November, im Heilbronner Rathaus.

Auf insgesamt zwölf Schautafeln präsentiert sich die Region Heilbronn-Franken von Montag, 29. Oktober, bis Montag, 19. November, im Heilbronner Rathaus mit Zahlen, Fakten, Wirtschaftsdaten und touristischen Highlights.

Aus dem Hohenlohekreis, dem Main-Tauber-Kreis, dem Landkreis Schwäbisch Hall und dem Landkreis Heilbronn ergibt sich ein Überblick über die touristische und kulturelle Vielfalt sowie über die wirtschaftliche Stärke der Region Heilbronn-Franken.

Entstanden ist die Ausstellung in Kooperation aller fünf Stadt- und Landkreise mit der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V.. Die Ausstellung in Heilbronn kann im Lichthof des Rathauses (Eingang Lohtorstraße) besichtigt werden. Die Schau ist während der Öffnungszeiten des Rathauses von Montag bis Mittwoch von 8 bis 17 Uhr, Donnerstag von 8 bis 18 Uhr und Freitag von 8 bis 13 Uhr geöffnet.

Zu sehen sein wird die Ausstellung im Anschluss an die Präsentation in Heilbronn außerdem von Montag, 26. November, bis Donnerstag, 20. Dezember, im Landratsamt des Hohenlohekreises in Künzelsau, von Montag, 7., bis Freitag, 25. Januar, im Landratsamt des Main-Tauber-Kreises in Tauberbischofsheim sowie von Montag 4., bis Montag, 25. Februar, im Landratsamt des Landkreises Heilbronn.

Weitere Informationen zur Ausstellung und zur Bürgerinitiative gibt es unter www.pro-region.de.

Mehr dazu lesen Sie in den angeschlossenen Tageszeitungen sowie in der nächsten Ausgabe von RegioBusiness.

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm